



# きらめき

石川県立金沢錦丘中学校 第1学年通信 No.15

2024.12.6 (金)

## 人権週間の取り組み



12月4日(水)6、7限に、生徒会主催による「人権を考える会」を持ちました。「You & I ～あなたも私も大切に～」というテーマのもと、お互いを大切にしていくにはどうすればよいかということについて考えました。会の中で、自分の良いところを見つめ、それを互いに伝え合うことを通して、自分や相手の良いところに改めて気づくことができました。さらに、学級で互いを尊重するためにどのようなことをしていけばよいかということについて話し合い、具体的な取り組みを決めることもできました。この学習を通して、自分も友だちも一人一人が違うことを知り、それぞれの違いを大切にできるようにしていきたいですね。

以下は活動を終えての振り返りです。

今日の人権集会を通して、これからの学校生活で、自分の良いところや友だちの良いところを見つけ、他の人を大切に思いながら行動していきたいと思いました。また、自分のことを褒めたり、自分自身のことも大切にしていきたいです。そのために、たくさんの友だちとコミュニケーションを取って、思いやりのこころを持ち、相手を尊重しながら関わりを持っていきたいです。自分のクラスでは、友だちの良いところをたくさん見つけて交流できました。これから自分も他の人も大切にしていこうと継続したいです。

(1年A組 今川 權登)

この集会で、自分の良いところを自分で、そして友だちに見つけてもらい、周りの友だちの良いところを改めて知ることができました。僕は良いところを知っただけでなく、その良いところを大切にできる行動を取りたいとも思いました。そのためにクラスで決めた取り組みに、しっかり参加して、その取り組みが終わったあとも、1つ1つの行動により深く注意していきたいと思います。

(1年B組 都志 遥生)

班で褒め合う活動を通して、褒めてもらうことは嬉しいことだし、褒めた方も嬉しそうにしてくれるのがわかりました。『褒め合う』ことはみんなを嬉しい気持ちにできるんだなと思いました。「今日のように、互いに『褒める』時間を取らなくても、みんなが日頃から褒め合えたらすてきな」とも思いました。また、クラスで「ふわふわ言葉」「ちくちく言葉」を出し合う活動を通して、みんなが幸せに楽しく過ごすために、「ふわふわ言葉」を積極的に使っていこうと思いました。

(1年C組 米澤 佳穂)

